

私がゲームをしない理由

2013年8月
株式会社サクセス

まず、本セミナーの内容は…

なんかゲームやってる？

え～やってない

という友人たちとの会話の

だってさあ…

この…をまとめてみたものです。

ちなみに回答者である友人たちは…

専業主婦妊娠中ジャニーズ好き

IT系企業勤務独身ジャニーズ好き

保険屋バツイチジャニーズ好き

助産師独身ジャニーズ好き

専業主婦子持ち

海外映像買付業バツイチ彼氏持ち

通販系企業OL彼氏持ち

せいぜい10名くらいから聞いた話ですが
女性向けコンテンツを作る際のヒントはあるかもしれません

ちなみに回答者である友人たちは…

専業主婦妊娠中ジャニーズ好き

女性向けコンテンツの
課金ターゲットとされる
30~40代女性!!

専業主婦好き

海外映像 商業ライター 彼氏持ち

通販系企業OL 彼氏持ち

せいぜい10名くらいから聞いた話ですが
女性向けコンテンツを作る際のヒントはあるかもしれません

さて、そんな友人たちに聞いてみました

なんでゲームやらないの〜??

あんまり好きじゃないから〜
LINEのはやってるけどね

暇がないよ
あ、でもPiggにハマってる

とくに興味ないもん
なめこくらいしかやってないよ

…?

みんなゲームしてました

だけど

してないと思ってるみたい・・・

なんで??

“ゲーム”のイメージをまとめると・・・

①男子用で

②発売日に並んでソフト買ったり

③ゲーセンで人だかりの中、誰かがやってて
(自分はUFOキャッチャーか太鼓の達人)

④私はやったことないからよくわからない



“ゲームをしない” = “こういうゲームをしたことがない”
ということのようです

こんなふうに“ゲーム”と付き合ってきた世代なのですね

ならば、これも聞いてみた!

LINEとかPiggとかなめことか
どうしてやってるの?

LINEやってたらあったから～

ブログをしてたらPiggにハマっちゃった～

みんななめこやってるから～

誰かに教えてもらった～

つまり、これらをやってる理由は…

そこにあって、
みんなやっているから。

友人たちの多くは
ゲームと認識しないまま
暇つぶしのコンテンツとして
楽しんでいるようでした

いっぽう、
横スクロールのアクションゲームやRPGなどは
自分とは関係のないゲームとっていて
とりあえず苦手とと思っているようです

ざっくりまとめ!!

30~40代女性をターゲットにしたゲームの企画会議で『おばさんはお手伝いが好きだから、お手伝い機能を!!』みたいなことを耳にしたことがあります。

ですがこれ、好きかきらいかではなく

ただお手伝いの機能が付いていたからやっている、
と考えるのはどうでしょうか？

小学生のころファミコンが登場し、
でも意外とがっつき遊んでいない世代の友人たちは、先入観を持たず、
提供されたものを素直に受け入れて遊んでいる気がします

ポイントは **とっつきやすさと使いやすさ**。

直観的な操作が実現できれば、
新しい機能でも理想通りに遊んでくれる優良なユーザーなのでは
と思うこの頃なのです